
 

投稿年月日 令和 2年７月 26日 投稿者 市内在住 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

マリンパークありえはごみの山です。マリンパークありえが泣い

ています。先日はある保育園が散歩していました。ごみの山を見せ

ていいものでしょうか。ごみの処理ができたら自治会回覧で周知さ

れたい。「きれいになりました。大いに楽しんで下さい」と。 

ごみ拾いもできない、市長が市民の幸せなんて語る資格はありま

せん。もう夏休みにも入りました。 

 

回   答 

 

この度は、貴重なご意見ありがとうございます。 

梅雨前線に伴う大雨の影響により、市内の海水浴場等にも流木等漂

着物が散乱している状況にあり、回収作業を進めているところでござ

います。 

また、ご指摘をいただきました、マリンパークありえの流木等漂着

物の回収作業につきましても、早急に対応いたします。 

なお、自治会回覧につきましては、対応いたしかねますので、ご了

承ください。 

これからも地域の子どもたちが安心して楽しめる施設として、管理

するよう努めてまいります。 

 

担当課 スポーツ振興課 


